



Tingkatkan Silaturahmi Dengan Warga, Babinsa Weding Laksanakan Anjangsana

Muhammad Makruf - DEMAK.JMN.OR.ID

Jul 13, 2023 - 10:16



Babinsa adalah satuan yang memiliki tugas pokok sangat penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah di bawah koramil

DEMAK - Dalam rangka meningkatkan silaturahmi di wilayah desa binaan, Babinsa Weding Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak Koptu Heri S, melaksanakan anjangsana ke rumah Bapak Khoiri (58), warga RT 04 RW 07 Desa Weding, Kecamatan Bonang, Kamis (13/07/23).

Menurut Babinsa, anjangsana atau yang sering disebut dengan komsos

merupakan upaya Babinsa dalam meningkatkan silaturahmi dengan semua lapisan masyarakat, sehingga dapat mendukung tugas pokok Babinsa di lapangan.

Babinsa mengajak Bapak Khoiri beserta seluruh keluarga untuk turut membantu situasi kamtibmas agar tetap aman dan kondusif, terlebih menjelang perhelatan Pemilu tahun 2024.

"Kebetulan, besok pak Khoiri akan melaksanakan acara hajatan khitanan anak. Sehingga saya selaku Babinsa berharap acara hajatan besok berjalan aman dan lancar. Dan tak lupa, kami ajak tuan rumah untuk berdoa demi kelancaran acara besok," ungkap Babinsa Koptu Heri.



Terpisah, Danramil 02/Bonang Kapten Chb Ajit Anggono menyampaikan bahwa sudah menjadi keharusan seorang Babinsa untuk sambang atau anjongsana ke warga desa binaan, guna meningkatkan dan menjalin silaturahmi sehingga memperoleh informasi yang sedang berkembang di tengah masyarakat.

Babinsa adalah satuan yang memiliki tugas pokok sangat penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah di bawah koramil. Mereka dilengkapi dengan pengetahuan dan keterampilan yang diperlukan untuk melaksanakan tugasnya, seperti pengetahuan tentang pertahanan dan keamanan wilayah, pengelolaan krisis, serta keterampilan dalam menangani situasi yang memerlukan tindakan cepat dan tepat.

"Selain itu, Babinsa juga berperan sebagai ujung tombak TNI AD dalam menjalin hubungan baik antara TNI dengan masyarakat setempat. Sehingga komsos atau anjongsana menjadi salah satu tugas Babinsa di wilayah," pungkas Danramil.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak